



## Regierungsratsbeschluss vom 17. August 2021

Motion der Bau- und Raumplanungskommission betreffend Veloanbindung  
Gundeli

---

P215233

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Motion der Bau- und Raumplanungskommission zu überweisen.

### **Begründung**

Der Kanton arbeitet bereits an zeitnahen Verbesserungen der Veloverbindung zwischen dem Gundeldinger-Quartier und der Nordseite des Bahnareals, wie sie in vorliegender Motion gefordert werden. Im Rahmen des laufenden Plangenehmigungsverfahrens für die Sanierung der Peter Merian-Brücke hat er denn auch das Bundesamt für Verkehr BAV darauf hingewiesen, dass er der geplanten Sanierung nur zustimmen kann, wenn sie Massnahmen zugunsten eines sicheren Veloverkehrs ermöglicht. Ungeachtet davon setzt sich der Regierungsrat aber auch für eine langfristig attraktive Verbindung gemäss Teilrichtplan Velo ein, wozu unter Einbezug aller betroffenen Partner bis Ende 2021 eine Gesamtschau möglicher Veloquerungen zwischen Gundeli und Innenstadt entwickelt wird, die schliesslich als Grundlage für die konkrete Umsetzung dienen soll.

